

DINERO ESTUDIANTIL

En este número voy a mencionar una situación que se ha venido denunciando durante varios años y que en este momento, aún habiendo avanzado bastante, se ha vuelto a bloquear. Y no hablo de otra cosa más que del dinero que la Universidad da a los estudiantes de cada centro para realizar sus actividades culturales y deportivas. Pues bien, este dinero no llegaba nunca a algunos centros (en años pasados); aunque bien es verdad que no se había reclamado. Tras insistentes peticiones y reclamaciones, al fin éste se concedió; en algunos centros, por vez primera el año pasado; en otros, ya lo tenían.

Con esto todo parecía resuelto, pero no es así, porque lo que ahora ocurre es que en distintas delegaciones de alumnos disponen de ese dinero y, si bien en algunos casos hacen mención de él al resto de sus compañeros, en escasísimas ocasiones se hace ver a alumnado que esa disponibilidad monetaria está al alcance de todos, y que cualquier alumno puede presentar un proyecto (deportivo o cultural), y tras pasar por la aprobación de la "Junta de Delegados" se podrá apoyar para su realización, no tratándose pues de un dinero de uso exclusivo para las actividades que los mismos delegados plantean.

Y yo sé que esto no se hace con mala intención, y que no es otra cosas que el fruto de una situación tan novedosa; por eso, desde aquí invito a que estos representantes hagan copartícipes de la vida estudiantil a sus compañeros, que de buena gana aportarán toda su fe e imaginación para mejorarla.

(ANGEL SERRANO)

~~CEP VPE~~

VOLUNTARIO CONSEJO

SOCIAL

DESDE LA CUPULA

El pasado día 13 de febrero se celebró en Almagro una Junta de Gobierno, (órgano de gestión y gobierno de la Universidad), de la cual, entre los múltiples temas tratados, mencionaré algunos por su relación directa con los alumnos.

Uno de ellos fue la creación de la Comisión para la Reforma de los planes de Estudio, (compuesta por 3 profesores, 3 alumnos, y un Vicerrector), a la que salieron elegidos los alumnos:

- Angel Serrano (3º Fisioterapia, Toledo)
- Antonio Martinez (5º Derecho, Toledo)
- Luis Bernardo Naranjo (1º Económicas, Albacete)

Ante quienes podremos recurrir en caso de dudas o problemas con los planes actuales o con los previstos para el futuro.

Otro punto importante fue la elección de los representantes de la Universidad en el Consejo Social (órgano de participación de la sociedad en la Universidad), al que por parte de ésta acuden el Rector, el Secretario General, el Gerente, 2 profesores, 1 ayudante, 1 representante de Personal de Administración y Servicios, y 1 alumno, siendo éste Angel Serrano (estudiante de 3º de Fisioterapia, Toledo).

También se discutió, durante varias horas, sobre los presupuestos generales de la Universidad para este año. En ello, lo que más directamente nos afecta, los fondos para actividades culturales y deportivas a disposición de los alumnos, no variaron en nada.